

# Tänzer ermitteln Saarlandmeister in Gersweiler

**SAARBRÜCKEN** (om) Die saarländischen Sporttänzer ermitteln an diesem Sonntag, 15. September, in der Sporthalle Gersweiler die Landesmeister. Im Mittelpunkt stehen die Standardtänze. Dabei treffen in der Hauptgruppe S Standard, vergleichbar mit der Bundesliga in anderen Sportarten, die beiden besten Paare im Land aufeinander: die Titelverteidiger Alexander und Lisa Maria Karst von Schwarz-Gold Casino Saarbrücken sowie Artemi Fursov und Anastasia Huber von



Die Titelverteidiger: Lisa Maria und Alexander Karst.

FOTO: MORGUET

der Tanzsportabteilung Fortuna im ATSV Saarbrücken, die Ausrichter der Meisterschaften ist.

Der ATSV ist der Verein, der die meisten Starter stellt – 13 der knapp 30 Paare kommen von der Fortuna. Schwarz-Gold Casino Saarbrücken schickt neben den Geschwistern Karst noch Denis Gusenburger und Elia König in der Hauptgruppe II B Standard ins Rennen. Für Saar 05 Tanzsport nehmen ebenfalls zwei Paare teil: David Vestfried und Diana Stefana Banciu (Junioren II C Stan-

dard) sowie Andrej Ten und Teodora Elena Banciu, die in der Hauptgruppe A Standard zu den Favoriten gehören. Grün-Gold Saarrücken ist mit einem Paar vertreten: Stefan Fries und Anne-Kathrin Wölffing (Senioren I B Standard).

Die Wettbewerbe in der Sporthalle Gersweiler beginnen um 12 Uhr. Es stehen neun Turniere auf dem Programm. Den Abschluss bildet am Sonntag um 16 Uhr die Konkurrenz in der Hauptgruppe S Standard.

**[www.tanzen-slt.de](http://www.tanzen-slt.de)**